



CONFÉRENCE
des évêques
de France



COMMUNIQUE DE PRESSE

5 septembre 2024

A l'occasion de la clôture des jeux, l'Église appelle à demeurer dans la joie et l'espérance

Au terme d'1 mois et demi de festivités, l'Église catholique clôturera à sa manière ce temps béni des Jeux par une **messe d'action de grâces à St Ouen le Vieux, au plus proche du village et des athlètes.**

Cette cérémonie mettra à l'honneur le handicap et la fragilité tout en rappelant l'espérance portée par les chrétiens : que la lumière allumée à l'occasion des Jeux ne s'éteigne pas mais continue de brûler en chacun pour **diffuser la joie vécue.**

Grâce à plus de 30 diocèses mobilisés à travers toute la France, 52 paroisses en Ile de France, 40 aumôniers sur le village et un millier de bénévoles, Holy Games a accompagné de manière audacieuse le monde du sport tout au long de l'année 2024 à travers des propositions sportives, spirituelles et solidaires inédites, en collaboration avec le monde du sport et des institutions : la course du Paris Eglises Tour, le match de la Sélection Nationale des Prêtres contre le Variétés Club de France, la messe d'ouverture de la trêve olympique ou encore la rencontre interreligieuse sur le parvis de Notre Dame avec le CIO.

L'Église tient à rappeler la richesse des rencontres vécues avec les plus pauvres et les plus fragiles à l'occasion de ces jeux. L'accueil de près de 300 personnes en précarité et l'accompagnement, à travers la route extra-ordinaire, de 600 personnes en situation de handicap sur les sites de compétition ou dans la pratique sportive, restera le point d'orgue du projet Holy Games.

La messe de clôture se déroulera **dimanche 8 septembre à 11h** et sera retransmise sur France TV, dans le cadre de l'émission « Le Jour du Seigneur ».



Janvier HONGLA
Responsable communication
Relations publiques & institutionnelles
06 29 13 95 37
jhongla@holygames.fr